

Los Angeles 2014: Mazda CX-3 hat Weltpremiere

Auf der diesjährigen Los Angeles Auto Show (18.- 30.11.2014) feiert Mazda die Weltpremiere des CX-3. Ergänzend zum CX-5 erweitert der japanische Autobauer so sein Angebot im B-SUV-Segment. Der Mazda CX-3 stellt sich dem Messepublikum an der US-Westküste vom 21. bis 30. November 2014 vor. Bei seiner Markteinführung in Deutschland im Frühsommer 2015 wird der CX-3 mit Skyactiv-G Benzin- und Skyactiv-D Dieselmotorisierungen mit Front- und Allradantrieb verfügbar sein. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mazda CX-3.
